

BUCHTIPP



„Im Licht von Gottes Herrlichkeit – Wie Erweckung kam und wieder kommen kann“

„Mein einziger Wunsch ist, dass der gesamte Wille Gottes in mir und durch mich getan werde.“

(George Whitefield, 1714-1770)

„Jetzt, wo ich sterbe, will ich deutlich sagen: Ich hätte mein Leben um nichts in der Welt anders leben wollen.“

(David Brainerd, 1718-1747)

„Gib mir hundert Prediger, die nichts sonst fürchten als Sünde, nichts sonst begehren als Gott – seien es Geistliche oder Laien, das ist mir völlig gleich – allein solche werden die Tore der Hölle erschüttern und das Himmelreich auf Erden aufrichten.“

(John Wesley, 1703-1791).

Menschen wie diese haben die Welt verändert, auch wenn die Geschichtsbücher sie nicht zu den Prominenten zählen. Das im Herbst 2011 erschienene Buch von Dr. Günter Krallmann zeigt anhand von 20 beeindruckenden Lebensbildern, **„wie Erweckung kam und wieder kommen kann“**.

„Erweckung“ ... In unserem Land haben viele mit diesem Begriff innerlich abgeschlossen. Zu groß ist die Enttäuschung über nicht erfüllte Erwartungen, zu diffus waren oftmals die Vorstellungen, was denn unter Erweckung zu verstehen sei. In anderen Erdteilen dagegen ist gerade jetzt das **„Licht von Gottes Herrlichkeit“** spürbar, die Zahl der Christen wächst und ihre Gebete verändern Nationen. *„Wir können Erweckung nicht produzieren, aber wir können und sollen ihr den Weg bereiten mit den Mitteln, die Gott bereitgestellt hat, um sie sicherzustellen“*, formuliert Krallmann. *„Arbeit schafft, was Menschen tun können, Gebet sichert, was nur Gott tun kann“* (S. 19-21)

Wer tiefer einsteigt in die historischen Beispiele, wird entdecken: Erweckung ist weder identisch mit Massenbekehrungen noch festzumachen an außergewöhnlichen Zeichen und Wundern. *„Echte Erweckung ist nichts weniger als die friedliche Revolution in menschlichen Herzen durch göttliche Gnade. Sie bewegt sich von innen nach außen.“* Für Seine Art der Geschichtsschreibung brauchte Gott in der Regel nicht mehr als einen Einzelnen, der ihm ganz hingeeben war und ihn intensiv suchte im Gebet. Gott arbeitet zuerst im Verborgenen, doch dann zieht das Wirken seines Geistes unaufhaltsam Kreise und verändert ganze Nationen. Genau dies brauchen wir auch heute: bei uns persönlich, in unserer Gemeinde, für Europa!

„Im Licht von Gottes Herrlichkeit – Wie Erweckung kam und wieder kommen kann“

144 Seiten | 10,80 € (ab 5 Ex. 9,80 €, ab 10 Ex. 8,80 €) zzgl. Versandkosten

Erhältlich bei Mathias Krallmann

Bergenkamp 4 | 59425 Unna | Tel. 02303.968178 | mathias.krallmann@freenet.de

Swen Schönheit